

Cuba éliminée du tournoi de base-ball Premier 12



Taichung, 16 nov. (RHC/Granma)-. Cuba a pris congé aujourd'hui du tournoi de base-ball Premier 12. Les baseballeurs cubains ont dû s'incliner devant la Corée du Sud qui a pris un avantage dès le début du match. En effet, lors de la seconde manche, la Corée du Sud a marqué 5 points et a ainsi décidé la partie des quarts des finales du Premier 12. Cuba n'a pu marquer que 2 points mais cela n'a pas suffi. La Corée du Sud en a marqué deux autres et s'est donc imposée 7 à 2. L'équipe dirigée par Victor Mesa prend congé du tournoi sans atteindre le but fixé qui était de terminer parmi les quatre grands.

De son côté, le Mexique est passé de façon surprenante en finales après avoir battu aujourd'hui le Canada 4 à 3.

En demi-finales, le Mexique se mesurera avec les Etats-Unis et le Japon, la seule équipe qui est passée invaincue aux quarts des finales s'affrontera à la Corée du Sud.

L'échec des baseballeurs cubains a fait un choc à leurs compatriotes amateurs du base-ball. A ne pas oublier que le baseball est notre sport national.



Radio Habana Cuba